

NÖN

OÖ LANDESLIGA OST | Die U16 Spieler des ASK Case IH Steyr St. Valentin und ihre Trainer tauschten im Rahmen der Vorbereitung auf die Frühjahrsmeisterschaft für ein Wochenende das runde Leder gegen Alpinskier. Für zwei Tage ging es auf die Wurzeralm, wo neben

dem Ski fahren auch eine Nachtwanderung und eine Zipfelbobfahrt (Geschwindigkeit ca. 70 km/h) auf dem Programm standen. Spieler und Trainer nutzten die zwei Skitage für erfolgreiches Teambuilding und traten zusammenschweißend die Heimreise an.